

Cuba Linda plaide pour la remise du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines



La Havane, 29 avril, (RHC).- L'Association française Cuba Linda a plaidé ce mardi pour la remise du Prix Nobel de la Paix aux brigades médicales cubaines spécialisées en situations de désastres et de graves épidémies.

«La communauté internationale est témoin de la solidarité des professionnels de la santé qui quittent leur pays pour prêter leurs services et partager des expériences dans d'autres sites du monde» signale une déclaration à laquelle a eu accès l'agence Prensa Latina.

Cuba Linda souligne dans sa déclaration que les grands média ne peuvent pas cacher un geste qui a surpris bon nombre de personnes en Europe mais qui est bien familier en Afrique, en Asie et en Amérique Latine où des milliers de praticiens cubains sauvent des vies depuis les premières années du gouvernement révolutionnaire.

La déclaration rappelle qu'en 2003, Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a souligné à Buenos Aires que Cuba dépêchait des médecins et non des bombes.

« Cette armée de blouses blanches, nous la voyons aujourd'hui engagée dans la bataille contre le Covid-19 dans divers pays... malgré le blocus criminel imposé par les États-Unis » signale la déclaration.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/221238-cuba-linda-plaide-pour-la-remise-du-prix-nobel-de-la-paix-aux-brigades-medicales-cubaines>



Radio Habana Cuba